
Readme/Installationsanleitung für DIGSI 5 V6.01

Neuerungen und Änderungen

DIGSI 5 V6.01 enthält folgende Verbesserungen:

- Signifikante Verbesserungen zur Darstellung von Störschrieben des SIPROTEC 5-Störschreibers 7KE85
- Die Einstellungen der Pendelsperre bei den SIPROTEC 5-Leitungsschutzgeräten werden jetzt korrekt gesetzt (CHDOC00099254).
- Das Arbeiten mit GOOSE-Applikationen mit Messwerten führt nicht mehr zu Problemen bei SIPROTEC 5-Sammelschienenschutzgeräten (CHDOC00099211).

Hinweise zu Benutzung/Einschränkungen

DIGSI 5 V6.00 muss auf Ihrem Rechner installiert sein.

Achtung

Das Downgrade der SIPROTEC 5-Geräte-Firmware von Version V06.03 auf V06.00 mit DIGSI 5 ist absichtlich verhindert, da dies zu Fehlern führen könnte. Allerdings zeigt DIGSI 5 dabei eine generische Fehlermeldung, die nicht damit zusammenhängt. Sie können diese Meldung ignorieren.

Kompatibilität

DIGSI 5 V6.01 kann nur zur Aktualisierung von DIGSI 5 V6.00 eingesetzt werden.

Lieferumfang

DIGSI_5_V6.01_Update.zip

Installation

1. Stellen Sie sicher, dass DIGSI 5 V6.00 auf dem PC installiert ist.
2. Beenden Sie DIGSI 5 V6.00, bevor Sie die Installation starten.
3. Entpacken Sie die Datei **DIGSI_5_V6.01_Update.zip** in ein lokales Verzeichnis auf Ihrem PC. Behalten Sie dabei die Unterverzeichnisse bei.
4. Starten Sie das **Setup.exe**. Dies installiert DIGSI V6.01 in Ihre lokale existierende DIGSI 5-Installation.
5. Jetzt können Sie die entpackten Dateien wieder löschen.

Hinweise zur Installation

Um zu prüfen, ob DIGSI 5 V6.01 richtig installiert ist, wählen Sie im Menü **Hilfe** den Eintrag **Installierte Software....** Das Fenster **Über DIGSI** erscheint. Wenn DIGSI 5 V6.01 richtig installiert ist, steht im Fenster **Über DIGSI** der Text **Version V6.01**.

Deinstallation

DIGSI 5 V6.01 kann nur komplett deinstalliert werden. Um nach einer Deinstallation von DIGSI 5 V6.01 die Version DIGSI 5 V6.00 wieder nutzen zu können, müssen Sie diese Version wieder installieren. Es ist nicht möglich, nur das Update DIGSI 5 V6.01 zu deinstallieren und gleichzeitig DIGSI 5 V6.00 wiederherzustellen.

Hotline

Um Unterstützung bei der Installation und Benutzung dieses DIGSI 5-Updates zu bekommen, wenden Sie sich an unsere Hotline:

Customer Support Center
Tel: +49 (180) 524-8437
Fax: +49 (180) 524-2471
E-Mail: support.ic@siemens.com
<http://www.siemens.com/energy-support>

Readme/Installation Instructions for DIGSI 5 V6.01

New Features and Modifications

DIGSI 5 V6.01 contains the following additional enhancements:

- Significant improvements for fault-record presentation of SIPROTEC 5 fault recorder 7KE85
- Power-swing blocking settings at SIPROTEC 5 line protection devices can be set correctly now (CHDOC00099254).
- Working with GOOSE applications including measurements does not lead to problems at SIPROTEC 5 busbar protection devices anymore (CHDOC00099211).

Notes on Usage / Restrictions

DIGSI 5 V6.00 must be installed on your computer.

Caution

The SIPROTEC 5 device firmware downgrade from V06.03 to V06.00 with DIGSI 5 is blocked intentionally because it can cause failure behaviors at the device. However, DIGSI 5 shows a generic error message that does not have any relation to this case and can be ignored.

Compatibility

DIGSI 5 V6.01 can only be used to update DIGSI 5 V6.00.

Contents of the Consignment

DIGSI_5_V6.01_Update.zip

Installation

1. Make sure, that DIGSI 5 V6.00 is installed on your PC.
2. Close DIGSI 5 V6.00 before you start the installation.
3. Decompress the file **DIGSI_5_V6.01_Update.zip** in a local folder of your PC. Keep the directory structure as it is in the ZIP archive.
4. Execute the **Setup.exe**. This will install the DIGSI 5 V6.01 into your local existing DIGSI 5 installation.
5. Now, you can delete the decompressed files.

Notes on Installation

In order to check whether DIGSI 5 V6.01 has been installed correctly, click **Installed Software...** in the **Help** menu to open the **About DIGSI** menu. There, the text **Version 6.01** should be found.

Uninstallation

DIGSI 5 V6.01 just can be uninstalled completely. In order to use DIGSI 5 V6.00 again after deinstallation of DIGSI 5 V6.01, you must install the version DIGSI 5 V6.00 again. It is not possible to uninstall only the Update DIGSI 5 V6.01 and to restore DIGSI 5 V6.00 at the same time.

Hotline

If you have any question regarding the installation or usage of this DIGSI 5 update, do not hesitate to contact our hotline:

Customer Support Center
Tel: +49 (180) 524-8437
Fax: +49 (180) 524-2471
E-mail: support.ic@siemens.com
<http://www.siemens.com/energy-support>